
Gemeinde Mainhausen, Freitag, 26. Oktober 2018

Notwendige Verkehrsbeschränkung im Rahmen des Glasfaserausbaues

Zum Anschluss der Haushalte im Rahmen des Glasfaserausbaues wird es in den nächsten Wochen vereinzelt zu nötigen Vollsperrungen von Straßen- oder Kreuzungsbereichen kommen. Diese sind notwendig aufgrund der Querung in offener Bauweise. So wird es vom **01. – 02.11.2018** zu Vollsperrungen im Kreuzungsbereich Eichenstraße / Platanenstraße ([Planübersicht](#)) kommen.

Die Anwohner der Platanenstraße können über den Ginkgoring an- und abfahren. Die Anwohner unterhalb des Kreuzungsbereiches Platanenstraße/Eichenstraße (Zufahrt zum Wendehammerbereich) können ebenfalls über den Ginkgoring anfahren.

Die Anfahrt der Anwesen Eichenstraße Hausnummern 1,2,4,6,8,10,12,14,16,18,20,22 ist über die Theodor-Heuss-Straße gewährleistet. Die Absperrpfosten werden für diesen Zeitraum herausgenommen. Rettungs- und Einsatzkräfte sind über die geänderten Anfahrtswege im Vorfeld informiert worden.

Wir bitten alle Anwohner und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Einschränkungen im gewohnten Ablauf.